

# Die verlorenen Giessen



Der Balzner Raum besass mit seinen benachbarten st.gallischen Gebieten eine hydrologische Seltenheit. Sie war so besonders, dass es mich veranlasst dieses Phänomen hier ausführlicher darzustellen. Es fanden hier einst

Wechselbeziehungen des Wassers statt, die einzigartig waren und die Landschaft bis heute noch prägen. Zum besseren Verständnis müssen wir zuerst in den Untergrund gehen.

(...)

Das ist die Geschichte dieses hydrologischen Sonderfalles, der uns durch Gier abhanden gekommen ist. Sie wird hier in dieser Ausführlichkeit als einst reichhaltiges Element der ehemaligen Auenlandschaft festgehalten und reiht sich ein in die Verlustbilanzen der biologischen Vielfalt.

[Zum Beitrag.](#)